

Wichtiger Meilenstein

Sanierungskonzept in Attendorn beschlossen

21.02.16 - 09:00



Die Sanierungssatzung „Innenstadt“ wurde in dieser Woche einstimmig beschlossen. Dadurch wird sich in den kommenden Jahren viel verändern. Foto: Gerhard Launer

Attendorn. In der Sitzung der Attendorner Stadtverordnetenversammlung am 17. Februar wurde die Sanierungssatzung „Innenstadt“ einstimmig beschlossen. Nun geht es in der Hansestadt an die Umsetzung.

Durch den Beschluss wurde die Grundlage geschaffen, das umfangreiche Maßnahmenpaket, das mit reger Beteiligung der Attendorner Bürger erarbeitet wurde, nun umzusetzen. Bürgermeister Christian Pospischil zeigte sich erfreut über das einstimmige Votum des Stadtrates: „Mit dem Beschluss wurde ein weiterer sehr wichtiger Meilenstein für die Umsetzung unseres Innenstadtentwicklungskonzeptes gesetzt.“

In den kommenden Tagen erhalten alle Grundstückseigentümer im Sanierungsgebiet in einem persönlichen Schreiben der Stadt Attendorn nähere Informationen zum Inhalt der Sanierungssatzung. Anschließend will die Stadt in einen konstruktiven Dialog mit den betroffenen Grundstückseigentümern einsteigen. Parallel wird eine umfangreiche Liste mit den gängigsten Fragen zum Sanierungsrecht erarbeitet und den Bürgern

zeitnah auf der Homepage www.attendorn-innenstadt2022.de zur Verfügung gestellt.

Christian Pospischil: „Wir wollen Attendorn verändern und für die nächsten Jahrzehnte zukunftssicher aufstellen. Wenn alle – die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt, die Politik und die Verwaltung – weiterhin mit einer positiven Grundhaltung zusammenarbeiten und den Mut zu Veränderungen aufbringen, können wir beim 800-jährigen Stadtjubiläum in sechs Jahren mit Stolz auf eine rundum attraktive Stadt blicken.“

Info: Informationen bei Markus Hohmann vom Amt für Planung und Bauordnung der Hansestadt Attendorn, Tel. 02722/64-317, m.hohmann@attendorn.org.